

MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE
GRAND-SAULT

ARRÊTÉ NO. 1900

MODIFICATION 2025-21

ARRÊTÉ MODIFIANT L'ARRÊTÉ DE
ZONAGE DE LA VILLE DE GRAND-SAULT

En vertu des pouvoirs que lui confère la *Loi sur l'urbanisme, 2017, ch.19*, le conseil municipal de Grand-Sault, dûment réuni, adopte ce qui suit:

1. L'arrêté no. 1900 intitulé "Arrêté de zonage" est modifié de la façon suivante:
 - a) En modifiant le zonage de la propriété portant le NID 35377522 de zone R2B (Résidentielle uni et bifamiliale) et R2C (Résidentielle uni, bi et multifamiliale) à une zone R1A (Résidentielle unifamiliale non desservie).
2. L'arrêté de zonage est modifié de la façon indiquée sur l'annexe "A-2025-21".

Il est par conséquent édicté tel qu'adopté par le conseil municipal de Grand-Sault au Nouveau-Brunswick.

Première lecture (en entier):
First reading (in its entirety):

Deuxième lecture (en titre):
Second reading (by title):

Troisième lecture (en titre) et adoption:
Third reading (by title) and enactment:

Bertrand Beaulieu,
Maire / Mayor

GRAND FALLS REGIONAL
MUNICIPALITY

BY-LAW NO. 1900

AMENDMENT 2025-21

BY-LAW AMENDING THE ZONING BY-
LAW OF THE TOWN OF GRAND FALLS

The Grand Falls Municipal Council, duly assembled, under the authority vested in it by the *Community Planning Act, 2017, c.19*, hereby enacts as follows:

1. By-law no. 1900 entitled "Zoning By-law" is hereby amended as follows:
 - a) By amending the zoning of the property having the PID 35377522 from a R2B (Single and two-unit residential) and R2C (Single, two-unit and multiple residential) zone to a R1A (Single-unit residential unserviced) zone.
2. The said by-law is amended as indicated on schedule "A-2025-21".

Therefore, be it enacted as adopted by the municipal council of Grand Falls, New Brunswick.

Le 16 juillet 2025 / July 16, 2025

Michelle Daigle,
Greffière adjointe / Deputy Clerk